



LR | LUX RENTALS

5 Pièces

148 m²

Réf. 86094202

2 195 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Opportunité rare en première ligne sur le front de mer de Juan-les-Pins. Idéalement situé face à la Promenade de Juan-les-Pins, à proximité immédiate des restaurants et des plages de sable fin, ce magnifique appartement entièrement rénové séduit par ses beaux volumes et sa spacieuse terrasse exposée plein sud, offrant une vue mer exceptionnelle sur les îles de Lérins et le massif de l'Estérel. L'appartement dispose d'une vaste pièce de vie lumineuse avec cuisine ouverte, d'une chambre de maître, ainsi que de trois autres chambres, chacune bénéficiant de sa propre salle d'eau. Un garage vient ...

Unique opportunity on the Juan Les Pins seafront. Facing the Promenade de Juan Les Pins, its restaurants and sandy beaches. This magnificent, fully-renovated flat boasts spacious accommodation and a large south-facing terrace with superb views of the sea, the Lérins Islands and the Massif de l'Esterel. This flat offers a very attractive living room with open-plan kitchen, a master bedroom and 3 further bedrooms with their own shower rooms. There is also a garage.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

